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Ordine Del Giorno:

1. Progetto WiiLD:
- corso;
- installazioni;

2. CILB:
- docenze;
- conferma date;
- conferma programma;
- conferma aula;

3. ProjectFork:
- presentazione ufficiale e utilizzo da parte di tutti;

4. progetto CRED-Web-2.0:
- inserimento in SEMAV-2012;

5. ProgettoOSC:
- stato e avanzamento;

6. Progetto Didattico1:
- stato e avanzamento;

7. Progetto Sede:
- stato e avanzamento;
- possibilità di spingere su Comune o Circoscrizione1 per i progetti in corso;

8. Creazione del "Dossier-GULLI"
9. Radiolivorno.tv e Canale Youtube del GULLI
10. Organizzazione Assemblea dei Soci
11. Varie ed eventuali;

Consiglieri presenti:

Alessio Maiorano
Diego Banti (Presidente)
Fabrizio Carrai

Per il G.U.L.Li. il Presidente, Diego Banti:
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Resoconto:

La riunione inizia alle 21:30 con la spiegazione di punti dell'O.D.G. da parte del Presidente.

Progetto WiiLD

Il consigliere Maiorano ci informa che sta preparando una presentazione al pubblico del progetto 
che assumerà, internamente al GULLI, il nome di “Progetto WiiLD Livorno”.
Attualmente è in corso l'allestimento di 3 lavagne per il liceo medio-superiore “Enriquez”.
Parte  fondamentale  del  progetto  è  il  corso di  formazione  relativo  all'allestimento,  montaggio  e 
utilizzo delle  lavagne e destinato alla docenza della  città.  Il  corso dovrebbe partire dopo breve 
tempo dal via libera del CRED che essendo in contatto con i potenziali partecipanti può quindi dare 
un utile indicazione sul momento più opportuno per l'inizio del corso. E' speranza diffusa tra gli 
organizzatori che si possa svolgere il corso nei mesi di Aprile e Maggio. Per i locali necessari, si 
spera di poter prendere accordi più dettagliati con la Circoscrizione1 con la quale esiste già un 
intesa di massima.

CILB-2012

Vista la contingenza dei tempi e la quantità di commissioni da sbrigare per i preparativi del corso, si 
stabilisce all'unanimità di rinviare l'inizio del corso di una settimana.
Si conferma all'unanimità la bozza di programma su cui si è lavorato nelle scorse settimane che sarà 
quindi  distribuita  tramite  i  canali  dell'associazione.  Le  date  del  corso  saranno  confermate  nei 
prossimi giorni di concerto con il personale della Circoscrizione1. Si rimanda al presidente Diego 
Banti  e  al  consigliere  Fabrizio  Carrai  la  preparazione  degli  strumenti  necessari  per  il  corso 
(template, organizzazione docenze, materiale vario).
Infine si stabilisce di invitare al corso tutte le persone, enti, aziende, contatti che hanno collaborato,  
collaborano o collaboreranno con noi in futuro. Si conferma la disponibilità di 30 posti già decisa 
durante l'ultima assemblea pubblica.

ProjectFork

Si tratta  di  un  plug-in  per  il  CMS Joomla  destinato  alla  gestione  dei  progetti  condivisi.  Nelle 
settimane  scorse  è  stato  messo  alla  prova  soprattutto  dal  consigliere  Maiorano  e  in  parte  dal 
presidente che lo ha installato sul sito dell'associazione. Lo si ritiene uno strumento maturo per la 
realizzazione  dei  progetti  del  GULLI e  si  stabilisce quindi  di  promuoverne l'utilizzo  nella  ML 
pubblica. Se possibile, lo strumento sarà presentato alla prossima riunione pubblica.

Progetto CRED-Web-2.0

Riguardo la richiesta presentata dal CRED e riguardante la creazione di un portale web cittadino 
dedicato al coordinamento didattico la posizione decisa dal consiglio all'unanimità è quella di non 
avventurarsi nella creazione diretta e nella manutenzione del portale stesso ma piuttosto di fornire 
supporto occasionale in fase di costruzione e soprattutto la formazione necessaria a tale scopo.
Si stabilisce quindi che uno degli argomenti presenti nel prossimo SEMAV-2012 sia proprio Joomla, 
il CMS attualmente più utilizzato e conosciuto dall'associazione.

Progetto OSC
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Il consigliere Fabrizio Carrai, ci informa che il progetto è entrato nella fase di arricchimento della  
cartografia della zona delle colline livornesi. Inoltre si stanno svolgendo degli incontri tecnici per la 
definizione  della  struttura  del  portale  web del  progetto.  Il  consigliere  Carrai  ci  terrà  informati 
tramite la mailing-list.

Progetto Didattico1

I membri dell'associazione “Don Nesi” stanno prendendo confidenza con il sistema GNU\Linux 
presente sui 2 PC forniti dal GULLI per il  progetto.  La summenzionata associazione ha inoltre 
richiesto la fornitura di un 3° pc da poter impiegare per il progetto e potrebbero esserci a breve 
nuovi sviluppi. Il consigliere Maiorano ci terrà informati tramite la mailing list.

Progetto Sede

Il progetto potrebbe (il condizionale è d'obbligo) subire un accelerazione a seguito del documento 
approvato all'unanimità dal consiglio della Circoscrizione1, riguardante la creazione di una sede 
stabile del GULLI nei locali della Circoscrizione1. 
Tale documento è stato presentato da Antonio De Vito e Raffaele Canu (attualmente socio ed ex 
socio del GULLi) cui va un sentito ringraziamento per l'iniziativa intrapresa. Del progetto sede si 
occupano il consigliere Maiorano e il presidente Banti che provvederanno a tenere aggiornati i soci 
sugli sviluppi successivi.

Creazione del “Dossier GULLI” (Progetto Dossier)

Visto  il  sempre  maggiore  coinvolgimento  del  GULLi  con  le  istituzioni  cittadine,  visto  che  il 
software libero sta entrando pian piano nell'agenda della politica e visto che ci è stato richiesto un 
contributo  programmatico  da  uno  dei  principali  partiti  cittadini  si  è  deciso  di  promuovere  la 
creazione di un “Dossier GULLI” il cui scopo è:

• descrivere l'associazione, la sua storia e le sue attività;
• descrivere il software libero, i suoi vantaggi e le sue potenzialità;
• offrire  una  panoramica  di  soluzioni  e  idee  che  contribuiscano  alla  crescita  digitale  ed 

economica della città;
• indicare  una  serie  di  iniziative  che  possano  essere  facilmente  attuate  delle  istituzioni 

cittadine e che possano essere il più possibile condivise dalle forze politiche locali.
Il  documento  dovrà  essere  scritto  a  più  mani  e  successivamente  esposto  alle  forze  politiche 
cittadine, comitati e movimenti, in un apposito evento dedicato alla sua presentazione.
Si chiede quindi il contributo di tutti per la realizzazione del dossier e dell'evento correlato.

Radiolivorno.tv e canale YouTube del GULLI

E' stata valutata la proposta del socio Stefano Turbati di iniziare una collaborazione stabile con 
Radiolivorno.tv sull'esempio di quanto già proposto in passato da LaikaTV. Purtroppo le risorse 
umane dell'associazione sono già ampiamente impegnate sui vari progetti in corso e attualmente 
non esiste quindi la possibilità di realizzare nulla del genere.
La preferenza del consiglio va in questo caso alla realizzazione di un canale YouTube del GULLI, 
estemporaneo e facile da gestire.

Organizzazione assemblea dei soci
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A CILB iniziato partirà anche l'organizzazione effettiva dell'assemblea dei soci 2012 che quest'anno 
assumerà un valore più alto a causa della prossima scadenza dell'attuale mandato del consiglio,  
della relazione sull'attività svolta in questi anni e sulla votazione sulla riforma dello statuto proposta 
dal presidente. I dettagli organizzativi saranno discussi più approfonditamente in seguito.
Nell'attesa sarà promossa in  ML pubblica la  discussione sul nuovo statuto in modo da arrivare 
all'assemblea con la sola votazione da effettuare.

Varie ed eventuali

Nessuna.

Note:

1. Al  momento  in  cui  viene  redatto  il  verbale  l'organizzazione  del  CILB-2012  ha  subito 
significative evoluzioni.  Si rimanda alla lettura della mailing list  per le comunicazioni a 
riguardo.

2. Nella giornata del 23/02/2012 si è svolta una riunione tecnica sul CILB-2012 di cui sarà 
dato resoconto in ML pubblica.

Conclusione:

Dopo aver  verificato  l'esaurimento  degli  argomenti,  il  Presidente  scioglie  l'Assemblea  alle  ore 
23:15.

Per il G.U.L.Li. il Presidente, Diego Banti:


